

## **ABSTRAK**

### **Indah Rahayu Putri (16052111): Dampak Penggunaan Smartphone pada Remaja di Kelurahan Koto Lalang Kota Padang.**

Penelitian ini bertujuan untuk mendeskripsikan dampak penggunaan smartphone terhadap pendidikan pada remaja di Koto Duku kelurahan Koto Lalang, Kota Padang. Jenis penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah penelitian kualitatif deskriptif yang membuat deskripsi atau gambaran secara sistematis dan akurat mengenai fakta-fakta serta hubungan antara fenomena yang diselidiki. Penelitian ini dilakukan di Koto Duku Kelurahan Koto Lalang, Kota Padang. Informan penelitian yaitu remaja pengguna smartphone dan orang tua dari remaja pengguna smartphone. Teknik pengumpulan data meliputi observasi, wawancara dan studi dokumentasi. Teknik analisis data menggunakan teknik reduksi data, penyajian data dan verifikasi data. Sedangkan uji keabsahan data melalui teknik triangulasi sumber.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa dampak penggunaan smartphone terhadap pendidikan terbagi atas dua yaitu dampak negatif dan dampak positif penggunaan smartphone terhadap pendidikan pada remaja. Dampak negatif penggunaan smartphone pada remaja yaitu remaja menghabiskan waktunya hanya bermain smartphone, remaja menjadi lalai dengan tugas sekolahnya, remaja menjadi tidak fokus dalam belajar, terjadinya penurunan prestasi pada remaja, dan remaja menjadi konsumtif dalam penggunaan smartphone. Sedangkan dampak positif penggunaan smartphone pada remaja yaitu memudahkan remaja dalam mencari informasi terkait dengan tugas sekolah dan memudahkan remaja berkomunikasi dengan guru dan sesama remaja. Upaya orang tua dalam mengatasi dampak negatif penggunaan smartphone bagi remaja yaitu Selalu memberikan nasihat terhadap pemakaian smartphone, membatasi pemakaian smartphone, memberikan sanksi atau hukuman, mengontrol dalam penggunaan smartphone, dan mendidik dan mengajarkan anak untuk mempergunakan smartphone pada hal yang bermanfaat.

**Kata Kunci: Dampak Pendidikan, Penggunaan smartphone, Remaja**